
Protokolleintrag vom 18.11.2015

2015/250
Schriftliche Anfrage von Dr. Urs Egger (FDP), Samuel Dubno (GLP) und 1 Mitunterzeichnenden vom 08.07.2015:
Projekt «Nachtleben», Anzahl der Lärmklagen gegenüber den Gastrobetrieben sowie gesetzliche Grundlagen und mögliche
Folgen der Praxisänderung aufgrund des Urteils des Baurekursgerichts für die bestehenden und bewilligten Betriebe in der
Stadt

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 937 vom 4. November 2015).


